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 PROCÈS-VERBAL 
DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

DE L’ÉCOLE SECONDAIRE CASAVANT 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

PROVINCE DE QUÉBEC 

CENTRE DE SERVICES SCOLAIRE DE SAINT-HYACINTHE 

ÉCOLE SECONDAIRE CASAVANT 

 

 

Procès-verbal du conseil d’établissement tenu le 6 décembre 2023. 

 

 

 

ÉTAIENT PRÉSENTS 

 

Émilie Côté, présidente 

Andrée Déry, parent 

Brigitte Gaudreau, parent 

Claudine Porlier, parent 

Stéphanie Blouin-Bérard, enseignante 

Guy Picard, enseignant 

Abygaëlle Lapalme, élève 

Matthieu Tremblay, enseignant 

Josée Lajoie, soutien 

 

PARTICIPAIENT ÉGALEMENT 

 

Joëlle Lanoie, directrice 

Stéphanie Rodier, gestionnaire d’établissement 

 

 

ÉTAIENT ABSENTS 

 

Simon Laflamme, enseignant 

Karine Bernier, PNE 

Cynthia Côté, parent 
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#CE 23-24-013 

 

 

 

 

 

 

 

#CE 23-24-014 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

1. Ouverture de la séance à 18h38 

 

Madame Émilie Côté, préside, accueille et souhaite la bienvenue aux personnes 

présentes et constate le quorum. 

 

 

2. Adoption de l’ordre du jour 

 

Des points sont ajoutés à l’ordre du jour. 

 

13. Activité de financement 

14. Logo ligue d’improvisation 

16. Point sur la grève 

 

Il est proposé par M. Guy Picard, enseignant, et résolu : 

QUE l’ordre du jour du conseil d’établissement soit adopté avec l’ajout des points 

mentionnés.  

 
 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 

 

3. Approbation du procès-verbal de la réunion du 25 octobre 2023 

 

De petites coquilles devront être corrigées. 

 

 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 

 

 

4. Parole au public 

 

Aucun représentant du public n’était présent à la rencontre. 

  

 

 

5. Parole au représentant du comité de parents  

 

Il est mentionné que le retour des ‘’bons coups’’ pour les écoles seront de nouveau 

diffusés.  
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#CE 23-24-015 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

D’autres sujets sont également discutés avec le plan d’action dont l’AGA des 

parents et la sécurité des élèves. 

 

 

 

6. Parole au représentant du conseil des élèves 

 

La représentante mentionne qu’il y a eu 2 rencontres du conseil des élèves depuis 

le début de l’année. 

 

Une première demande concerne le prêt d’appareils photos 

et une seconde pour avoir des conférences pour les 5 niveaux qui couvrent le sujet 

de la sexualité. 

 

 

 

7. Parole aux représentants de l’OPP 

 

Il est mentionné qu’un sondage a été envoyé aux enseignants. 

Ils demandent maintenant de faire un rappel au personnel après le congé des Fêtes.  

 

POINTS D’APPROBATION 

 

8. Projet éducatif 2023-2027 

 

Mme Joëlle Lanoie, directrice, présente la version finale du projet éducatif 2023-

2027. 

 

 

Il est proposé par Mme Andrée Déry, parent, et résolu : 

QUE le projet éducatif soit adopté tel quel. 

 

 

 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 

 

9. Normes et modalités 

 

La directrice présente les normes et modalités notamment les normes entourant les 

exemptions aux examens de fin d’année pour fin de consultation.  

Les membres du CÉ sont favorables à ce projet. La direction approuve donc les 

normes et modalités proposées par les enseignants. 
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#CE 23-24-016 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

#CE 23-24-017 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

#CE 23-24-018 

 

 

 

 

 

 

10.    Projet à caractère physique (PCP) 

 

Stéphanie Rodier fait une présentation des besoins en PCP aux membres. Tous sont 

en accord. 

 

Il est proposé par Claudine Porlier, parent, et résolu : 

QUE les PCP soient approuvés. 

 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 

 

 

11.    Activités éducatives 

 

La direction présente une mise à jour des activités ajoutées depuis le 25 octobre. 

Aussi les membres sont d’accord pour modifier que les sorties dans le milieu 

peuvent se faire ‘’à pied’’, ‘’en autobus’’ ou ‘’en voiture’’ avec autorisation 

parentale du transport. 

 

 

 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 

 

 

12.   Activités de Noël 

 

Le 22 décembre 2023 aura lieu une demi-journée d’activités pour souligner la fête 

de Noël. 

Le 23 février 2024 se tiendra une journée blanche. 

Une activité en mai se tiendra pour la fin de l’année scolaire. 

 

Il est proposé par Mme Brigitte Gaudreau, parent, et résolu : 

QUE les activités soient acceptées telles que présentées. 

  

 

 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
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#CE 23-24-019  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

POINTS D’INFORMATIONS 

 

 

13.   Financement 

 

Une vente de biscuits se tiendra du 19 au 21 décembre. Il y aura également comme 

campagne de financement la vente de beignes Krispy Crème et à l’occasion de la 

Saint-Valentin la vente de roses entre les écoles. Ces campagnes serviront pour le 

financement du bal des finissants. 

 

 

14.   Logo ligue d’improvisation 

 

Madame Stéphanie Blouin-Bérard, enseignante, nous présente le choix entre deux 

logos pour faire imprimer sur les chandails des élèves de la ligue d’improvisation 

de l‘école Casavant. Les membres proposent le modèle où il y a le mot ‘’ CLIC’’ 

avec le dernier C à l’envers. 

 

 

 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

 

 

15.   Budget révisé 

 

Mme Stéphanie Rodier, gestionnaire d’établissement, présente le budget révisé. 

 

 

16.   Point sur la grève 

 

Il est mentionné que tout est annulé pendant la séquence de grève. 

 

 

17.   Correspondance 

 

Dans une publication du Journal de Montréal, l’école Casavant fait partie du 

palmarès des 12 écoles qui ont connu la plus forte progression au cours des cinq 

dernières éditions du palmarès. 
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#CE 23-24-020 

 

 

 

 

 

 

18.    Signatures du procès-verbal du 25 octobre 2023 

 

On procède maintenant à la signature du dernier procès-verbal. 

 

 

 

19.  Levée de l’assemblée à 20h14 

 

 

Tous les sujets ayant été traités, 

il est proposé par Émilie Côté, présidente, et résolu : 

QUE la séance soit levée. 

 

 

 

 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

 

 

 

____________________________      _____________________________ 

Madame Émilie Côté                                        Madame Joëlle Lanoie 

Présidente du conseil d’établissement             Directrice    
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